

DÜLMEN



Blumen als Dankeschön für Dülmens langjährige Tagesmütter

Ohne die Dülmener Tagesmütter ginge es nicht: Die Kindertagespflege stellt neben den Kindertageseinrichtungen eine wichtige Säule in der Kindertagesbetreuung unserer Stadt dar. Die Zahlen sprechen da eine

eindeutige Sprache: In Dülmens gegen aktuell rund 150 Kinder täglich zu 42 Tagespflegepersonen. Zeit also, um den Tageseltern einmal Danke zu sagen, fanden die Mitarbeiterinnen der Fachberatungs- und Ver-

mittlungsstelle Kindertagespflege vom Sozialdienst katholischer Frauen (SkF) Dülmens. Im Rahmen der bundesweiten Aktionswoche zur Kindertagespflege überreichten sie zehn Tagespflegepersonen, die zehn

Jahre oder länger tätig sind, einen Strauß Blumen - als Dankeschön für ihren wertvollen Beitrag zu der verlässlichen Kindertagesbetreuung der Stadt Dülmens. Und sie hielten das Dankeschön im Foto fest. DZ-Fotos: privat